

Familias poblanas gozan la edición 2024 de la Marcha Siniestra

El Ciudadano · 27 de octubre de 2024

Se estima que esta caravana reunió la cantidad de dos mil participantes y cerca de cinco mil espectadores.



El terror se apoderó de las principales calles de la ciudad de Puebla, en donde **miles de poblanos desfilaron con caracterizaciones y disfraces escalofriantes** para celebrar dos de las tradiciones más importantes en el año, **Día De Muertos y Halloween**.

También lee: Cada 6 días una mujer ha sido víctima de feminicidio en Puebla este 2024: Ibero

Este sábado 26 de octubre se llevó a cabo una de las celebraciones más longevas y más esperadas por las y los poblanos, misma que **reúne a familias poblanas en un mismo evento**, en las que muchas de ellas participan, mientras que algunas otras sólo prefieren disfrutar del espectáculo.

En punto de las 15:00 horas, se congregó un grupo de personas en la Avenida Juárez y la calle 25 Sur, quienes vestían disfraces tenebrosos e innovadores para causar terror a los presentes, así como para pasar momentos de alegría.

Con música y entusiasmo, **la marcha siniestra comenzó minutos después de las 17:00 horas**, en las que desfilaron diversos personajes, como espantapájaros, **el payaso Pennywise** (protagonista de la

novela y películas «Eso»), Miguel (de 'Coco'), **Beetlejuice**, **cazafantasmas**, **Anabelle**, **Freddy Krueger**, **Michael Myers**, por mencionar algunos.

También lee: **Halloween: una celebración rentable y divertida, el «sueño de cualquier vendedor»**

Este espectáculo cautivó a **cientos de familias poblanas que se concentraron sobre la Avenida Reforma**, quienes aplaudían y felicitaban la dedicación de los participantes en sus caracterizaciones.

El desfile concluyó en el kiosko del Paseo Bravo para el concierto de clausura, con participaciones musicales de diversos artistas y DJ's, como **Cuervo**, **Hellkat**, **Tajia Siali**, **colectivo Integrante 380**, **Frequence Noir**, **Machine Clvb Crew**, **Sabina Palma**, entre otros más.

Se estima que esta caravana reunió la cantidad de **dos mil participantes y cerca de cinco mil espectadores**.

Cabe destacar que **este evento se llevó a cabo nuevamente este 2024** luego de un año de **ausencia**, debido a que en el 2023 fue cancelado por temas de logística.

IMAGEN: REDES

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)